
Protokoll Vorstandssitzung vom 21.10.2015

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Projekte und Ideen
4. Varia
5. Nächste Sitzung

Anwesend: Oliver Schneider (OS), Jonas Kühne (JK), Moritz Schneider (MS), Marco Eppen-
berger (ME), Joy Schuurmans Stekhoven (JS), Alice Mylaeus (AM), Kay Wacker (KW), Gianna
Paulin (GP), Alexander Ens (AE), Stefan Mach (SM)

Abwesend: Cli� Li (CL)

Gäste:

Protokollschreiber/in: SM

Beginn der Sitzung: 19:00 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 2

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung vom 12.10.2015 wie präsentiert
annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

• OS weist alle an, sich bis Sonntag Abend zu überlegen wie wir unsere Beziehung mit dem
VSETH stärken können.

• OS �ndet, wir sollten mehr an den VSETH-Workshops teilnehmen.

• VMP und VIS sind zur 15HERTZ und zum AMIVondue eingeladen. Wir sind im Gegenzug
zur Feuerzangenbowle eingeladen. Der VSETH sollte auch noch eingeladen werden.

• Das Doodle zur Vorstandsreise soll bis morgen ausgefüllt werden.

• OS erkundigt sich, wann die Vorstandsfotos fertig bearbeitet sind. SM sagt, dass Svenja dies
auf morgen versprochen hat.
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• Die 15HERTZ ist morgen, alle sollen kommen.

• KW berichtet vom VSETH FR: Der F&C-Antrag wurde angenommen.

• OS �ndet, das Privileg die ETZ-Drucker verwenden zu dürfen sollen wir p�egen. AM sagt,
dies wurde letztes Jahr bereits geklärt und es sei alles in Ordnung. Wir sollen einfach nicht
sinnlos drucken.

• Die Mitgliederbefragung wird aufgesetzt - wie genau wir sie auswerten werden ist noch nicht
ganz klar. OS geht mit allen die Fragen durch und korrigiert oder ergänzt wo nötig.

Quästor:

• Die Feedbackauswertung des ESW, die wir zugesandt bekommen haben, sieht sehr dürftig
aus und JK ist nicht bereit, diese so Vorzulegen. Der Vorstand ist einstimmig seiner Meinung.
JK wird das Feedback überarbeiten.

Information:

• Die Vorstandsseite wird gemacht, sobald alle Bilder und Texte eingegangen sind.

• Momentan ist die Announce synchron mit dem Blitz, das muss geändert werden. Die Syn-
chronisation erfolgt am 11.11. wo eine Announce eine Woche nach der Vorherigen kommt
und danach zweiwöchentlich weitergeht.

� AE kommt hinzu �

• Es wird abgestimmt, vermehrt humorvolle Meldungen auf dem Infoscreen anzuzeigen. Gross-
mehrheitlich angenommen. Nach moralischen Bedenken von GP wird darüber abgestimmt,
ob Meldungen von Mitgliedern auch angezeigt werden sollen. Bei Abstimmung abgelehnt.

• Das Vorstandsfoto soll auch auf den Infoscreen.

IT:

• Die Webseite mit der neuen CI wird gezeigt. Angenommen.

• Die HoPo- und ER-Teams würden gerne gezielte Massenmassenmails versenden, uns fehlt
aber ein Tool dafür. OS sagt dass dies problematisch sei, da wir keine korrekten Daten
erhalten und das LDAP nicht zuverlässig ist. ME �ndet es aber nötig, dass wir fähig sind
solche Mails zu senden. Outsourcing wäre eine Möglichkeit.

• Die Webseiten der Ressorts sind nicht aktuell. ME weist alle an, die Seiten wenigstens von
falschen und veralteten Informationen zu befreien und möglichst aktuell zu halten.

• Die MNS-Page ist unterwegs.

• Bald soll ein Codingweekend statt�nden. ME wird mit Kultur koordinieren.
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Kultur:

• Das Budget für Lasertag ist nur im HS aufgeführt, der Event hat aber schon im FS statt-
gefunden. Daher wurde nun durch die erneute Durchführung das Budget überzogen. Wir
sollten Lasertag fortan für jedes Semester budgetieren.

• Paintball hingegen ist für beide Semester budgetiert und wurde im FS nicht durchgeführt.
GP fragt ob wir das Paintballbudget vom FS, das nicht verwendet wurde, für den Event im
HS mitverwenden dürfen um die Kosten für die Mitglieder um ca 10 CHF zu senken. JK
weist an, dass sich die Lasertag- und Paintballbudgets zusammen ausgleichen sollen und dies
beachtet werden sollte.

• Ersties hatten die Idee eingebracht, ein Improvtheater abzuhalten. OS merkt an, dass die
Randomdudes bereits ein �Freestyle Pantomimenturnier� abhalten. GP sagt, dies wäre etwas
leicht anderes und es bräuchte lediglich einen Seminarraum um zu schauen, ob die Idee Fuss
fasst. 100 CHF würden für Snacks etc. gebraucht. Einstimmig angenommen.

HoPo ITET:

• ME bemängelt die Qualität der Betreuung von Semester- und Masterarbeiten am ITET. Es
gäbe bei den Instituten sehr starke Schwankungen und fragt, ob es Vorschriften diesbezüglich
gäbe. JS sagt, sie werde es überprüfen. OS schlägt vor, auch beim AVETH zu fragen. KW
merkt an, beim MAVT gebe es dieses Problem auch. ME fordert eine verbindliche Task
Description und regelmässige Meetings. JS merkt an, dass dieses Problem auch mit einem
Mangel an Evaluationsmöglichkeiten im Master zusammenhängen könnte.

• ME sagt, die ISG mache viel für den AMIV und hat SVN repos. Er möchte gerne ein gitlab für
den AMIV beim ISG hosten. OS beschliesst, dass ME den AMIV beim ISG direkt vertreten
soll und nicht über HoPo zu gehen braucht.

HoPo MAVT:

• Die MAVTis sind sehr glücklich über die Semesterevaluationen.

External Relations:

• KW sagt die Kontakt laufe gut. OS �ndet den neuen Standort super. AM bestätigt, dass das
Catering gut sei. OS würde fürs nächste Mal aber die Verbindung CLA/LEE besser machen.
AE fragt, wie man mehr Studis an die Kontakt bringen könnte. GP �ndet, man müsste
im die Stände im Gebäude weiter nach vorne nehmen um sichtbarer zu sein. JS will mehr
leute direkt anschreiben, vor allem die Höhersemestrigen. OS �ndet, die suchen ja sowieso
schon aktiv nach Firmen und die Frischlinge könnten sich wohl am wenigsten etwas unter der
Kontakt vorstellen. Diese müsste man mehr mobilisieren. Auch Erfolgsstories von Leuten,
die an der Kontakt waren, könnten im Blitz oder so als Werbung verwendet werden. AM will
eine Mail an die Helfer senden, dort gäbe es sicher einige. Christoph Trabert (Swisscom),
Tabita Arn (Swisscom) sowie Flügel und Vanessa Schröder könnten sicher beitragen.

• Die Feedbacks von Kontakt-Firmen sind durchgehend gut, die Anzahl der besucher erscheint
ihnen aber gering. JK sagt, es seien sicher mehr Personen da als letztes Jahr.
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Infrastruktur:

• Das Budget wird weiter überzogen durch Anscha�ung einer neuen Mikrowelle. VIS hatte die
Letzte bezahlt und wir waren somit wieder an der Reihe.

• Das Xbox-Controllerbudget [das gar nicht existiert, anm. SM] muss wohl gekürzt werden.
JK ist nicht einverstanden und will das draussen klären.

3. Projekte und Ideen

keine Meldungen.

4. Varia

• JK sagt, der Palettrolli solle im Kulturraum sein.

• JK hat Ergänzungen zum Budget 2015: Der (alte) Vorstand hat laut o�ziellem Bericht selten
Geld gesprochen. Dies ist aber eine Fehldokumentation der tatsächlich gesprochenen Gelder.
Es ist toll dass es so viele Events gibt aber wir müssen mehr Sponsoren suchen. Sponsoren
für einen Event sollen zwingend im Eventkonzept sein.

• OS sagt, zu viele Leute haben In�nitylegis und Büroschlüssel. Dies ist nicht gut.

• Es gab Beschwerden im Büro: es gibt immer wieder Leute die im Büro Party machen und
Musik hören während andere Leute nicht arbeiten können (Arbeiten für Kommissionen etc).
SM wird eine Mail an alle Schlüsselträger senden.

5. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung �ndet am 28.10.2015 um 13:00 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 1
statt.

Ende der Sitzung: 21:30
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